
Thomas von Heesen
Beitrag von „Boebel“ vom 24. Mai 2008, 00:14

von Heesen: „Der vereinzelte Hass nach dem Abstieg gab mir zu denken. Das habe
ich im Fußball noch nie erlebt. Ich habe doch keinen umgebracht...“

quelle:
http://www.bild.de/BILD/sport/…nterview,geo=4628782.html

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/651-thomas-von-heesen/?postID=27876#post27876

http://www.bild.de/BILD/sport/fussball/bundesliga/vereine/nuernberg/2008/05/24/trainer-thomas-van-heesen/interview,geo=4628782.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/651-thomas-von-heesen/?postID=27876#post27876

